



MARÍA DEL MILAGRO MARTÍN LÓPEZ.

Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Sevilla. Departamento de Administración de Empresas y Marketing. Doctora en Administración y Dirección de Empresas.

Terminé mis estudios de Licenciatura en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Sevilla y trabajé en distintas empresas privadas. En 1993 regresé a la Universidad comenzando con los cursos de doctorado dentro del programa de doctorado de Administración y Dirección de Empresas durante los cursos académicos 1993/1994 y 1994/1995, que me llevaron a la lectura de mi tesis doctoral, en julio de 1998 bajo el título “Estudio Estratégico del sector de las ganaderías dedicadas a la crianza del toro de lidia”, bajo la tutela del profesor Leal Millán, obteniendo el título de Doctora en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Sevilla.

En 1995 me incorporé a la Universidad de Sevilla como profesora asociada a tiempo parcial adscrita al Departamento de Administración de Empresas y Marketing, que me llevó a una plaza a tiempo completo en el año 1999, momento en que solicité una excedencia en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla donde trabajaba. Obteniendo la plaza de Catedrática de Escuela Universitaria el nueve de abril de 2004. He impartido gran parte de mi docencia en la Facultad de Ciencias del Trabajo, lo que me ha llevado a desempeñar diversos cargos de gestión vinculados a este Centro. He sido Vicedecana de Docencia y Nuevas Tecnologías desde el año 2004 al 2007, Vicedecana de Innovación Docente desde el año 2007 hasta octubre de 2008 y Decana de la Facultad de Ciencias del Trabajo durante ocho años, desde mayo de 2009 hasta septiembre de 2017, ocupando actualmente el cargo de Vicedecana de posgrado e investigación en la misma facultad.

Soy directora del Grupo de Investigación “Feminism, Entrepreneurship and Innovation in Exercise”.

Formo parte del Claustro de la Universidad de Sevilla desde el año 2009, perteneciendo a este Órgano colegiado de máxima representación de la comunidad universitaria durante cuatro mandatos consecutivos del Claustro IX, X, XI y XII.

He sido organizadora del Congreso Internacional Interuniversitario de la OIT sobre el futuro del Trabajo organizado por la Organización Internacional del Trabajo y la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Sevilla los días 7 y 8 de febrero de 2019.

He sido presidenta de la Asociación Andaluza de Centros Universitarios de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, así como miembro de la Asociación Estatal de Centros de Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

Soy consejera del Consejo Económico y Social del Ayuntamiento de Sevilla desde octubre del año 2015 y presidenta del Consejo Económico y Social del Ayuntamiento de Sevilla desde junio de 2016, habiéndose renovado el órgano en el año 2019 y siendo reelegida por unanimidad de los consejeros.

La Presidencia del Consejo me ha dado la posibilidad de formar parte del Plan Local de Intervención de Zonas desfavorecidas. Comisión Local de Impulso comunitario del Ayuntamiento de Sevilla, desde el año 2018.

He sido miembro de la Comisión Ejecutiva y de la Comisión Técnica del Plan Estratégico del Ayuntamiento de Sevilla desde el año 2016 hasta la aprobación del Plan Estratégico de la ciudad de Sevilla.

Soy Colegiada de Honor en su categoría de Oro del Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Sevilla desde el año 2017 por los méritos en el desarrollo del cargo como Decana de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Sevilla, así como la constante colaboración con el Colegio Oficial y la defensa de la profesión de Graduado Social.

He recibido de la Fundación Emilio Castelar (Premio a la defensa de las libertades), en la edición 2019, el Premio Mención Especial en la Categoría "Sociedad y Educación".

PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN FINANCIADOS POR LA COMISIÓN EUROPEA.

- He sido coordinadora internacional y responsable del Proyecto (IP del Proyecto) “Les relations professionnelles dans le contexte du développement de las sous- traitance”, financiado por la Comisión Europea, Dirección General de Empleo. (European Commission. DG Employment, Social Affairs and Inclusion. Industrial Relations and Social Dialogue) Proyecto multidisciplinar e internacional que ha contado con la participación de investigadores de cuatro países europeos -España, Bélgica, Hungría e Italia-. Año 2013.
- He sido coordinadora nacional del Proyecto “The Impact Of Digitization Of The Economy On The Skills And Professional Qualifications And Labor Relations”, financiado por la Comisión Europea, Dirección General de Empleo. (European Commission. DG Employment, Social Affairs and Inclusion. Industrial Relations and Social Dialogue) Proyecto multidisciplinar e internacional que cuenta con la participación de investigadores de cinco países europeos -España, Hungría, Italia, Alemania y Polonia. Fecha de inicio del Proyecto 1 de marzo de 2019 y fecha de finalización 1 de marzo de 2021.
- Soy coordinadora internacional y responsable del Proyecto (IP del Proyecto) denominado “The labor market as a consequence of teleworking, challenges for full integration” (TELECHAIN) (Project number-101052317), proyecto que cuenta con la colaboración, igual que los anteriores, de varias instituciones de investigación, empresas y sindicatos en el marco del proyecto presentado a la Convocatoria “Improving expertise in the field of industrial relations” (SOCPL- 2021-IND-REL) y financiado por la Comisión Europea. Proyecto multidisciplinar e internacional que cuenta con la participación de investigadores de cinco países europeos -España, Hungría, Italia, Alemania y Polonia. Fecha de inicio del Proyecto 1 de septiembre de 2022 y fecha de finalización 31 de marzo de 2024.

ACTIVIDAD INVESTIGADORA. He sido autora de publicaciones en libros, capítulos de libros y revistas.